

Neuer Lehrgang für Erwachsene lanciert

Am nationalen Spitzentreffen der Berufsbildung 2016 in Bern beschlossen Bund, Kantone und die Spitzenverbände der Wirtschaft kürzlich entsprechende Massnahmen. Ein wichtiges Anliegen betrifft die berufliche Qualifizierung von Erwachsenen. Die Verbundpartner planen deshalb eine Sensibilisierungsoffensive ab 2017. Der Kanton Obwalden ist in diesem Zusammenhang bereits einen Schritt weiter. Auf Beginn des kommenden Schuljahres wird am Berufs- und Weiterbildungszentrum (BWZ) Obwalden der Ausbildungsgang «Allgemeinbildender Unterricht für Erwachsene» eingeführt. «Wir wollen Erwerbstätigen, die über langjährige Berufserfahrung verfügen, aber nie einen anerkannten Berufsabschluss erlangt haben, die Möglichkeit bieten, berufsbegleitend den Allgemeinbildenden Unterricht zu absolvieren», erklärt BWZ-Rektor Daniel Henggeler. Der neue Lehrgang stösst auch beim Schweizerischen Gewerbeverband sgV auf offene Ohren. Vizedirektorin Christine Davatz: «Mit seinem Angebot leistet der Kanton Obwalden wertvolle Unterstützung im Kampf gegen den Fachkräftemangel. Dass er dabei die Wirtschaft vor Ort einbezieht, ist vorbildlich. So hoffe ich, dass auch andere Kantone demnächst seinem Beispiel folgen.»



Daniel Henggeler, Rektor am BWZ Obwalden, erläutert das neue Angebot.

LINK

www.bwz-ow.ch

8. Juli 2016 Schweiz. Gewerbezeitung